

## TAREA PERSONAL PARA LA SEMANA DEL 23 DE JUNIO DEL 2024 MENSAJE : GLORIÉMONOS EN LA CRUZ DE CRISTO SERIE: FIRMES EN EL EVANGELIO DE LA GRACIA

El apóstol Pablo concluye su epístola a los Gálatas enseñándole a esta pequeña iglesia que él se gloriaba exclusivamente en la Cruz de Cristo Jesús, ya que entendía que la nueva creación que había surgido en él era simplemente el resultado del Sacrificio sustitutorio que Cristo había hecho por él. Y por medio de esta GRAN enseñanza, los invita a gloriarse también en la Cruz y a buscar el poder de la nueva creación que ya está en ellos por Jesús.

Textos para leer en tu casa: Gálatas 6.11-18, Gálatas 3.1-29, Isaías 53.1-9

## 1. Contesta en casa y comparte con tu grupo:

- a. En la conclusión de la carta Pablo les explica a los Gálatas que él se gloriaba en la Cruz de Cristo, ¿Qué entiendes por esto? ¿Por qué es que Pablo se gloriaba en la Cruz de Cristo? ¿Qué produce en ti, el meditar en lo que Cristo hizo por ti en la Cruz? ¿Cómo le hacemos en el día a día para gloriarnos en la Cruz de Cristo?
- b. ¿Qué efecto tuvo en la vida de Pablo el refugiarse por la fe en la Cruz de Cristo y gloriarse en ella? ¿Cómo se explica en nuestro pasaje? ¿Por qué comprender, creer y meditar en lo que Jesús hizo por nosotros en la Cruz nos transforma poderosamente? ¿Cómo se explicó en el mensaje dominical? ¿Qué relación tiene la nueva creación (vida nueva) que el Señor ha producido en nosotros con el regocijarnos en la Cruz?

## 2. Reflexión, Aplicación Personal

Entender, contemplar y meditar en el sacrificio sustitutorio de Cristo en la Cruz nos transforma poderosamente, ya que nos ayuda a ver con gran claridad lo mucho que Él nos ama, la realidad de que no nos condena, que no experimentaremos la ira que nuestros pecados merecen y de que nunca va a abandonarnos. Medita en esta semana en lo que Cristo hizo por ti en la Cruz y pídele al Espíritu Santo que ilumine tu entendimiento para que puedas realmente entender y valorar lo que sucedió hace 2000 años en ese Madero.

## 3. Oración en tu grupo de casa

Pidámosle al Señor que marque profundamente nuestras vidas con la Cruz, de manera que todo lo que pensemos, deseemos y hagamos como individuos y como iglesia local, surja como resultado de lo que Cristo hizo por nosotros en ese Madero. Oremos que Gracia Soberana de Cd. Juárez sea una comunidad compuesta por personas que se regocijan en la Cruz de Cristo y le proclaman al mundo la obra gloriosa de Jesús.